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Une banque qui appartient 
à ses clients,
ça change tout.

29 place du Champ de Foire
Doué la Fontaine
02 41 21 49 49 

 CONTACTEZ-NOUS

Établissements catholiques de Doué-La-Fontaine
•  École Maternelle et École Primaire du SACRÉ-COEUR - 10 rue Saint-Denis -  

DOUÉ-LA-FONTAINE - Tél. 02 41 59 15 45

• Ecole NOTRE-DAME Ambillou-Chateau - 49700 TUFFALUN - Tél. 02 41 59 32 75

• Ecole SAINTE-THÉRÈSE - St George sur Layon - Tél. 02 41 59 62 65

• Collège SAINT-JOSEPH - 6, rue du Pré du Camp - DOUÉ-LA-FONTAINE - Tél. 02 41 59 16 89

POMPES FUNÈBRES 
LA SAULAIE

3 salons 

funéraires

ZI La Saulaie, 499 rue de la Croix Germain - 49700 Doué-la-Fontaine (Doué-en-Anjou)

02 41 03 67 55 - sarlpflasaulaie@outlook.frHa
bi

lit
at

ion
 : 1

8-
49

-3
73

Tony PIRIOU - 06 58 67 27 34
tony.piriou@capifrance.fr

capifrance

ESTIMATION ET VISITE VIRTUELLE 
OFFERTES !

Contactez-moi pour une étude 
personnalisée de votre projet

IMMOBILIER

8 bis rue des Fontaines - 49700 DOUÉ-EN-ANJOU
02 41 59 79 14 - www.jlbformatic.com

   Vente de matériel et  
de fournitures informatiques

  Dépannage et formation  
informatique

  Vente et dépannage  
de smartphone

Vous souhaitez 
faire paraître
une annonce 
publicitaire...
Contactez Contactez 

06 48 62 67 8806 48 62 67 88

100 ANS, C’EST AUJOURD’HUI 

ET AVEC VOUS !

Depuis 4 générations, une entreprise familiale
au service de votre mobilité

& 02 41 56 13 93

www.audouard-voyages.com

Votre conseiller en immobilier 
près de chez vous.

Jessica ANGER
06 32 23 65 12
jessica.anger@iadfrance.fr

ACHATVENTE

BILAN AUDITIF GRATUIT 
UN MOIS D’ESSAI SANS ENGAGEMENT

Sur rendez-vous 
02.41.59.00.59
www.audioproxi.com
Vous ne raterez 
plus jamais 
une conversation !

Centre Commercial Super U
Magasin les Lunettes Douessines

DOUÉ-EN-ANJOU
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Je suis né à Saumur le 11 novembre 
1982, j’ai deux frères et une sœur. 
Mon frère Antoine est aussi prêtre 

dans le diocèse d’Angers.
Dès l’âge de 10-12 ans je pense à la prê-
trise et en parle au curé de ma paroisse, 
qui m’encourage à la réflexion.
Je fais mes études à Saumur puis en his-
toire à l’UCO à Angers, tout en commen-
çant le séminaire, en alternance avec des 
sessions à Lyon et à Paris pendant 7 ans.
Je deviens professeur pendant 2 ans au col-
lège Sainte-Anne à Saumur puis à Nantes 
avec des élèves en difficulté scolaire. En-
suite vient le séminaire aux Carmes à Paris.
J’ai été ordonné prêtre le 27 juin 2010 
avec les pères Julien Élit et Aymeric de 
Boüard, et nous avons pris l’habitude de 
nous retrouver tous les ans pour “célébrer 
cet anniversaire”.
Mes passions, en dehors de l’histoire, sont 
la lecture et le foot. Je suis fervent suppor-
ter du SCO d’Angers et du FC Nantes.
J’ai été scout à Saumur. Le scoutisme, où 
je me suis investi très jeune, m’est très 
cher.
Ma nouvelle mission de curé des trois 
paroisses (Saint-Martin-en-Layon, Saint- 
Denis-des-Faluns et Notre-Dame du Bel-
lay) est complétée de celle de doyen du 
nouveau doyenné du Baugeois-Saumu-
rois (allant de Durtal à Montreuil-Bellay) 
et d'aumônier de l’Action catholique des 
enfants (ACE) et du Mouvement rural de 
jeunesse chrétienne (MRJC).
Je souhaite mettre l’accent sur la jeu-
nesse : jeunes catéchisés mais aussi col-
légiens et lycéens.
Je suis heureux d’arriver dans des pa-

roisses qui ont déjà l’habitude de fonc-
tionner ensemble et souhaite développer 
les synergies.
Je me réjouis aussi de venir habiter une 
communauté où je retrouverais le père 
Bernard Samson, à qui j’ai succédé dans 
la paroisse de Saint-Laurent-des-Autels.

Merci à lui pour son chaleureux accueil.
PROPOS RECUEILLIS PAR 

BABETH, MARYSE ET DIDIER

RENCONTRE    Guillaume, 
notre nouveau curé
Le père Guillaume Meunier nous reçoit dans le presbytère qu’il 
occupait jusqu’à cet été, à Saint-Pierre-Montlimart. Il se présente.

LA PHARMACIE 
l'espace de santé

de proximité
irremplaçable

Pharmacie ALLAIN-PÉRICHOU CC Super U...............................02 41 59 10 58

Pharmacie CENTRALE 8, pl. du Champ de Foire ......................02 41 59 10 67

Pharmacie HERISSON C.C. Intermarché .................................02 41 59 93 36

Les pharmaciens Les pharmaciens 
de la paroisse à votre servicede la paroisse à votre service

Deux nouveaux
visages

À cette rentrée, nous avons la joie d’ac-
cueillir 2 nouveaux visages dans la vie 
de notre Église.

Dorota Landrault 
a commencé 
sa mission de 
responsable 
d’aumônerie 
hospitalière à 
Doué. Elle tra-
vaillera avec les 
équipes de bénévoles à l’hôpital, 
à l’Ehpad du Petit-Bois et aux Récollets 
au service des malades et personnes 
âgées. C’est une grande joie de l’ac-
cueillir. C’est aussi une belle nouvelle 
pour la présence de l’Église auprès des 
personnes seules, malades ou fragiles. 
Nous lui souhaitons la bienvenue et 
une bonne mission.

Bienvenue aussi 
à Bénédicte 
Journet. Elle 
est envoyée 
par le diocèse 
et la direction 
diocésaine de 
l ’ E n s e i g n e m e n t 
catholique pour aider à la vie pastorale 
des écoles maternelles et primaires de 
nos 3 paroisses. Sa mission sera aussi 
d’approfondir les liens entre les écoles 
et les paroisses de notre secteur. Elle 
remplissait déjà cette mission auprès 
des écoles de la paroisse de Beaufort-
en-Vallée ces dernières années. Nous 
la remercions pour sa disponibilité.

P. JULIEN

Les célébrations d’installation du 
père Guillaume Meunier auront lieu :
le vendredi 15 septembre 2023
à 19 h à l’église de Martigné,
le dimanche 17 septembre 2023
à 10 h 30 à l’église Saint-Pierre  
de Doué.
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La vendange est la récolte du rai-
sin destiné à la production de vin,  
l’aboutissement de 10 mois de tra-

vail.
Autrefois, les vendanges avaient lieu au 
mois d’octobre et duraient trois semaines.
On faisait appel à des Bretons qui ve-
naient par cars entiers, des jeunes de 
maison familiale, parfois des militaires, 
ce qui mobilisaient les femmes pour pré-
parer les logements et les trois repas de 
chaque jour, même le dimanche. On amé-
nageait des dortoirs et des réfectoires.
Venir faire les vendanges était synonyme 
de fête avec l’accueil en famille, le travail 
en groupe. Le soir on allait au café du 
coin… à pied, c’était plus sûr.
Cette main-d’œuvre entraînait un double-
ment de la population des communes.
La coupe des raisins se faisait à la main 
et des porteurs de hotte apportaient la 
récolte jusqu’à la remorque.
Il y avait “une assemblée des vendanges” 
avec des manèges, des autotamponneuses, 
une course cycliste, des bals, une vente de 
gaufres et de nougatines. Cela permettait 
de distraire les vendangeurs qui y dépen-
saient une partie de leur salaire.
On travaillait six jours par semaine, du 
lundi matin au samedi soir, 48 heures 
par semaine. L’ambiance était amicale, 

les filles aidaient bénévolement à la vais-
selle, les hommes à la cave ou au pres-
soir. Le repas des vendanges à la fin de 
la récolte se déroulait dans une ambiance 
festive avant de se quitter avec quelques 
“À l’année prochaine”.

L’exploitation viticole d’aujourd’hui n’a 
plus rien à voir avec celle d’autrefois. La 
machine à vendanger est apparue progres-

sivement dans les vignes. D’abord c’était 
une entreprise qui venait, puis on a acheté 
des machines en CUMA (Coopérative d’uti-
lisation de matériel agricole) à 4 ou 5.
La vigne est devenue une entreprise 
avec ses contraintes administratives, les 
normes des traitements, la sécurité du per-
sonnel. La plupart de la récolte se fait avec 
la machine qui permet de ramasser rapi-
dement les raisins à leur pleine maturité.
La cueillette à la main se poursuit pour 
les vins moelleux (vendange par tris).
On y retrouve l’ambiance amicale et fes-
tive d’avant. Un repas ou un gâteau clô-
ture ce moment.

PROPOS RECUEILLIS
PAR THÉRÈSE BONIN ET AGNÈS JOUIN 

AUPRÈS DE MICHEL GAZEAU

Dossier

Vins, vignes 
et vignerons 

en Anjou

Les vendanges faisaient doubler notre population

Tout autour de nous, les vignes 
façonnent le paysage de notre 
région. Grâce à elles, malgré la 
sécheresse, notre environnement 
reste verdoyant.

Martigné-Briand est la commune 
la plus viticole de l’Anjou avec 
900 hectares de vignes choyées 
par plus de 40 viticulteurs. Sur 
Doué-en-Anjou, plus de 800 
vignerons sont répartis sur un 
vignoble de 2 500 hectares.

Le vignoble d’Anjou s’étend 
autour du Layon, de l’Aubance et 
de la Loire. 27 appellations, des 
cépages variés d’une extrême 
richesse et une diversité de 
sols entre schiste et tuffeau 
caractérisent le plus grand 
vignoble du Val de Loire !

Le travail du vigneron est rythmé 
par les saisons : en hiver, la taille ; 
au printemps, travail du sol, du 
palissage, effeuillage, prévention 

des maladies et des insectes ; en 
été, épointage avant la récolte.

En septembre, même si nous n’en 
sommes pas toujours conscients, 
tout s’anime autour de nous.

Les vendanges commencent…

ÉLISABETH DAVY 
ET CHRISTINE GENDRON
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Le mot “vigne” apparaît 171 fois dans la Bible et le mot “vin” 241 fois. C’est dire 
si ce thème de la vigne et du vin est profondément biblique. De fait, la vigne 
pousse au Moyen Orient ; sa métaphore parle pour aux habitants de ces pays. 
C’est pourquoi elle est employée si souvent, comme une image parlant de notre vie, de notre 
cœur et de Dieu. Jésus nous en parle aussi souvent dans l’Évangile. Il nous dit même qu’il 
est la vraie vigne, que Dieu le Père est le vigneron et que nous sommes les sarments. Des 
sarments qui sont amenés à porter de beaux fruits.
Jésus nous parle aussi du vin. Souvenons-nous du miracle où il change l’eau en vin. Nous 
pouvons aussi nous souvenir de son dernier repas avant sa mort sur la Croix. Il prend du 
vin, il le partage avec ses amis et il dit : “Ceci est mon sang”. Chaque fois que nous célé-
brons la messe, nous prenons un peu de vin et nous redisons ces mêmes paroles. Ce vin, 
c’est Jésus lui-même. Il emploie ce signe tout simple pour se donner à nous.

PÈRE JULIEN

Paroles de vendangeurs

“Ah, les vendanges, que de souvenirs ! 
Ma première embauche dans les années 
soixante, j’avais 14 ans !
Pour les viticulteurs, la vendange, la ré-
colte, c’est la récompense d’une année de 
travail ! Les vendanges commencent au 
mois d’octobre pour terminer début no-
vembre. Vendanger était dur mais le tra-
vail se faisait dans une belle ambiance. 
Tout était fait manuellement donc beau-
coup d’hommes et de femmes travail-
laient pendant cette période dans les par-
celles de vignes. Le cheval de trait tirait la 
charrette plate pour amener la vendange 
au chai.
Le retour des vignes était joyeux. Après le 
repas en commun, on avait encore assez 
d’énergie pour aller danser à la fin de la 
journée. Le temps des vendanges a bien 
changé mais il est vrai que c’était il y a 
60 ans. Je n’avais pas imaginé que ma pre-
mière expérience dans le monde du travail 
serait le début de toute ma vie profession-
nelle.”

Gilles, viticulteur retraité

“Le travail de la vigne me plaît et sa signi-
fication spirituelle aussi.
Il y a un réel travail durant la taille qui est 
réfléchi pour permettre d’avoir de beaux 
fruits au temps de la vendange.
Se dire que l’on travaille toute l’année 
pour récolter le fruit de la vigne nous rap-
pelle que c’est le fruit de la vigne du Sei-
gneur. C’est une vraie grâce.
Faire pousser de la vigne, c’est s’en occu-
per, c’est la faire grandir en parallèle du 
Seigneur.”

Tanguy, 
étudiant en viticulture

“Notre projet est le fruit d’une reconver-
sion. Avant de donner du fruit, la vigne 
demande de multiples gestes que nous 
sommes heureux de réaliser.
Nous nous rapprochons de la Création et 
tenons à en prendre soin.
Quelle joie pour nous quand les ven-
danges commencent. La foi suit le même 
principe : quand on en prend soin, elle 
féconde !”

Amaury & Marie, viticulteurs

Dieu, la Bible et le vin
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Cet automne, la paroisse 
proposera pour la 3e fois un 
Parcours Alpha. C’est une série 
de rencontres qui permettent 
de comprendre et découvrir 
les bases de la spiritualité 
chrétienne. Ceux qui l’ont vécu 
nous racontent.

Le Parcours Alpha est ouvert à toute 
personne, chrétienne ou pas, qui 
se pose des questions sur le sens de 

la vie. Les rencontres se déroulent dans 
un cadre bienveillant et ouvert, chacun 
peut parler de ses questions et convic-
tions. Après un temps convivial (repas, 
dessert…), une question est abordée avec 
un topo, ouvrant sur une discussion en 
petit groupe.
En France, ce Parcours existe depuis 
2001, et a aidé de nombreuses personnes 
à se situer, se recentrer sur l’essentiel 
dans leur vie. 

Isabelle, invitée du Parcours
“J’ai entendu parler du Parcours Alpha 
par deux amies : “C’est un groupe de par-
tage sur Dieu, c’est super…”.
Autour de tables, dressées et décorées 
avec soin, on partage un bon repas 
simple et convivial, cuisiné par des béné-
voles. On écoute un exposé, puis on débat 
sur le thème abordé. On échange entre 
nous, nos idées, nos questions, réflexions, 
en toute liberté… dans le respect des 
croyances et du cheminement spirituel 
de chacun, sans jugement. Tout le monde 
est accueilli et bienvenu, croyant ou non.
Les thèmes vont de “Quel est le sens de la 
vie ?” à “Qui est Jésus ? L’Esprit saint ?” et 
tournent autour de Dieu bien sûr.
À 22 h, fin de la réunion, chacun retourne 
chez soi ! Il y en a qui travaillent le lende-
main !
Ces échanges m’ont enrichie de bien des 
manières, en relation humaine notam-
ment, en entendant des témoignages di-
vers, mélanges de convictions, d’âges, de 
parcours de vie et de foi.
Les difficultés de la vie m’avaient éloignée 
de ma pratique religieuse, même si la foi 
ne m’a jamais quittée. Ces rencontres et 
les questionnements m’ont permis de 

renouer des liens – présents mais un peu 
distendus – avec Dieu, apprendre à lui 
laisser faire sa demeure en moi.

Je remercie et salue le travail de tous 
les bénévoles d’Alpha ; les uns ont cui-
siné pour nous, d’autres nous ont servis, 
d’autres ont animé les échanges, d’autres 
encore, chez eux, ont prié pour les partici-
pants. À chaque soirée, un topo, toujours 
teinté d’humour, a été présenté par une 
personne, avec une évidente joie de par-
tager son expérience de croyant.
Merci infiniment.”

Clotilde, animatrice de table
“Être accompagnateur de table pour 
Alpha, c’est être facilitateur dans les 
échanges qui se font, être vigilant à ce que 
chacun puisse s’exprimer, c’est être une 
oreille attentive pour relancer la discus-
sion.
L’animation de table est un temps de 
convivialité partagé, avec parfois des 
discussions très variées que l’on relie au 
thème de la soirée. C’est relancer la dis-
cussion après avoir écouté les topos et 
permettre à chacun de dire en quoi cela 
lui fait écho, le questionne…
Au fur et à mesure des rencontres, c’est 
apprendre à mieux se connaître, à être 
plus à l’aise, c’est créer un espace de 
confiance où chacun se sent libre de s’ex-

primer sans être jugé. Ce qui est dit au 
sein de la table reste au sein du groupe.
Avoir été animateur de table m’a per-
mis d’approfondir le chemin parcouru 
lorsque j’ai moi-même fait le parcours, de 
rencontrer de nouvelles personnes. C’est 
une très belle aventure, merci à tous ceux 
dont j’ai partagé la table cette année.”

Armelle, bénévole au service
“Avec notre service, nous voulons accueil-
lir le mieux possible les personnes par 
un soin tout particulier au dressage des 
tables et ajoutons une décoration. Puis 
nous servons les repas dont les menus ont 
été discutés dans l’équipe.
Après les repas, nous profitons de l’ensei-
gnement qui est fait lors de la soirée et 
dont le contenu est toujours très acces-
sible.
Ensuite nous faisons la vaisselle, le range-
ment, tout cela dans une ambiance d’en-
traide, d’échanges, de fraternité.
Je suis toujours ravie de retrouver l’équipe 
et de participer aux soirées Alpha…”

En conclusion, le Parcours Alpha est 
une belle aventure, quelle que soit notre 
place. N’hésitons pas à en parler, à le pro-
poser, à y participer.

Contact : Nathalie Barnéoud
parcoursalpha.doue@gmail.com

ALPHA  Un parcours convivial 
pour découvrir la foi chrétienne
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UN MOT  Pôle d’animation 
missionnaire
L’organisation de l’Église en Maine-et-Loire va se structurer autour de ces pôles

d’animation missionnaire. Il s’agit de proposer aux paroisses de travailler 
plus ensemble pour se soutenir et mener des projets en commun. Ces pôles ne 
sont pas la disparition des paroisses, au contraire, l’objectif est de dynamiser les 
paroisses en déployant davantage le travail en commun.
Ces pôles sont donc un ensemble de paroisses confiées à un ensemble de prêtres. 
Ce mode de fonctionnement nous est déjà familier. Depuis longtemps nos pa-
roisses de Doué, Montreuil, Martigné fonctionnent de cette manière. L’impulsion 
de notre évêque et l’arrivée du nouveau curé favoriseront cette nouvelle étape 
dans le travail de communion.

P. JULIEN

UNE INITIATIVE  
Nouveau 
logo pour 
Saint-Martin
La paroisse Saint-Martin-en-Layon a ac-

cueilli un nouveau logo lors de la fête de 
la Saint-Martin d’été, le 2 juillet dernier. Le 
précédent logo a rempli son rôle depuis de 
nombreuses années et le moment d’un nou-
veau sigle paroissial s’imposait.
Très sobre, le nouveau symbole reprend le mo-
ment le plus célèbre de la vie de saint Martin : 
le partage de son manteau avec un pauvre qui 
en avait besoin. Le trait du dessin est plus fin. 
Sur la droite, le Layon serpente et s’élargit pour 
venir jusqu’à nous. Enfin, le nom de la paroisse 
et les noms de chaque commune sont inscrits 
de manière bien lisible.
Ce nouveau symbole paroissial servira sur 
nos communications, mais aussi sur la future 
plaque de la salle paroissiale. Il s’agit là de 
notre nouvelle signature.

PÈRE JULIEN

Invitations :   
fêtes paroissiales
8 octobre  2023 :  fête paroissiale au cercle 
Saint-Maurice à Doué-la-Fontaine.
22 octobre  2023 : Confirmation à Doué 
(Saint-Pierre).
12 novembre  2023 : fête de la paroisse 
Saint-Martin à Brigné.

UNE BALADE  
L’église des Ulmes
À l’occasion de notre dossier 
sur les vendanges, prenons 
la route de l’église des Ulmes, 
dédiée à saint Vincent, saint 
patron des vignerons.

Construite en tuffeau et datant 
du XIe siècle, de style roman, 

l’église se compose d’une nef princi-
pale et d’un bas-côté à droite. Elle 
fut restaurée en 1900 par le curé 
Jacques Besson, prêtre à cette 
époque.
La tour lanterne du clocher 
fut restaurée à partir de sep-
tembre 1995 et terminée en 
mai 1997. Cette église est 
monument historique inscrit 
à l’inventaire supplémen-
taire par arrêté ministériel du 
20 novembre 1972.
Un miracle eut lieu dans cette 
église le 2 juin 1668, vers les 
sept heures du soir. Jésus 
Christ se montra dans l’hostie, 
vêtu d’une robe blanche en 
forme d’aube, les mains croi-

sées l’une sur l’autre, devant une 
assistance d’environ deux cents 
personnes.

L’évêque d’Angers, Mgr Henri 
Arnaud, instruit de l’événe-
ment, vint lui-même aux 
Ulmes à pied le 20 juin pour 
une très sérieuse enquête.

Une petite niche fut creusée 
dans le mur du chœur du côté 
de l’Évangile pour y enfermer 
le “Soleil d’Argent” conte-
nant l’hostie miraculeuse. 
Cette niche avec sa grille en 
fer et la porte en bois existe 

toujours. Mais l’hostie mira-
culeuse et l’ostensoir ont 
disparu.
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Depuis 1966

www.josy-fleurs-49.com

Ouvert tous les jours
du lundi matin 

au dimanche 13 h

2 rue des Fontaines
49 700 DOUÉ-LA-FONTAINE

02 41 59 18 13
Membre agrée INTERFLORA

176 Boulevard Pasteur - 49260 MONTREUIL-BELLAY
02 41 38 61 80 - www.bouet-vallet-saumelec.com

ÉLECTRICITÉ/PLOMBERIE
CHAUFFAGE
ÉNERGIES RENOUVELABLES
DÉPANNAGE/ENTRETIEN

Mécanique, Carrosserie
Vente véhicules neufs et occasions

Route de Saumur - 49 700 DOUÉ-LA-FONTAINE

Tél. 02 41 59 18 57 - www.landaisauto.fr 
E-mail : info@landaisauto.fr

Tél. 02 41 67 92 22 | www.deboislaville.com | contact@deboislaville.com

DISTRIBUTEUR DE PRODUITS
MÉTALLURGIQUES
& QUINCAILLERIE MÉTAL
Zi Les Sabotiers - 49350 GENNES
02 41 38 34 38 - sarl.ferac@orange.fr
Du lundi au vendredi 8h-12h/14h-18h - Samedi 9h-12h

DISTRIBUTEUR DE PRODUITS
MÉTALLURGIQUES
& QUINCAILLERIE MÉTAL
Zi Les Sabotiers - 49350 GENNES
02 41 38 34 38 - sarl.ferac@orange.fr
Du lundi au vendredi 8h-12h/14h-18h - Samedi 9h-12h

Bienvenue 
à la Rebellerie

49560 NUEIL-SUR-LAYON
02 41 59 53 51 - www.arche-anjou.org

NOS PRODUCTIONS À LA VENTE :

- VINS ET CONFITURES BIO
-  PRODUITS ARTISANAUX

La Rebellerie est une communauté de l’Arche, où vivent et travaillent 
ensemble des personnes adultes en situation de handicap mental et ceux 
qui les accompagnent.

Route de Saumur - DOUÉ-LA-FONTAINE - 02 41 59 26 70

Location de véhicules
À partir de 15 € par demi/journée

Être 
moins 
cher

PPoommppeess  FFuunnèèbbrreess  RRooggeerr
& 02 41 51 60 98

E-mail : agence.breze@pf-roger.fr

Monuments • Caveaux • Articles funéraires
Contrats prévoyance obsèques

6, rue des Grands Clos - Les Belles Caves - BREZE - 49260 BELLEVIGNE-LES-CHATEAUX
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4 place de la Justice de Paix
49700 DOUE-LA-FONTAINE

Tél. 02 41 59 72 49
E-mail : agence.philippe.barreau@mutuelledepoitiers.fr

Philippe BARREAU 
Agent général

Votre assureur vous connaît
et ça change tout

Vous souhaitez 
faire paraître
une annonce 
publicitaire...
Contactez Contactez 

06 48 62 67 8806 48 62 67 88

Votre conseiller en immobilier 
près de chez vous.

Jessica ANGER
06 32 23 65 12
jessica.anger@iadfrance.fr

ACHATVENTE

Damien GRIMAUD - Xavier DELPHIN
6, Allée Joseph Touchais - Doué-la-Fontaine
49700 DOUÉ-EN-ANJOU - 02 41 03 58 99 - 
autonomie-service-sante.business.site - contact@autonomieservicesante.fr

MATÉRIEL MÉDICAL - Location/Vente


